

Rasante Verfolgungsjagd: VW-Fahrer aus Möckern wendet sich gegen Polizei!



Ein dramatisches Verfolgungsrennen ereignete sich am 2. Dezember 2024 in Möckern OT Stegelitz! Um 15:05 Uhr wollten Polizeibeamte einen VW Amarok kontrollieren, der aus einem Waldweg auf die stark frequentierte B246a auffuhr. Doch der Fahrer hatte andere Pläne: Anstatt anzuhalten, gab er Gas und erlebte ein atemberaubendes Delirium der Geschwindigkeit!

Mit halsbrecherischen 120 km/h raste der VW durch Stegelitz, während die Polizei mit Blaulicht und Hörnern versuchte, ihn zur Bremsung zu bewegen. Der Fahrer bog ab und setzte seine Flucht auf schmalen Feldwegen fort, gegen die Allerweltsregeln, die ihn zurückhalten sollten! Trotz der Unterstützung weiterer Einsatzkräfte und dem Einsatz eines Polizeihubschraubers ließ sich der flüchtige Autofahrer nicht stellen - seine Spur verlor sich schließlich in Lochow!

Die Folgen der Flucht

Jetzt wird ernst! Gegen den drahtigen Fahrer werden Ermittlungen eingeleitet. Die Vorwürfe sind schwerwiegend: Verdacht auf ein verbotenes Kraftfahrzeugrennen und tätlicher Angriff auf Vollstreckungsbeamte! Mit einer solch waghalsigen Flucht zeigt sich einmal mehr, wie gefährlich die Straßen werden können, wenn einige ihren Verstand am Werkstor lassen!

Statistische Auswertung

Ort: Mitte, Deutschland

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: veganfreundlich.org

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)